

PUBLIRREPORTAJE

Transbank consolida su compromiso con la sostenibilidad y recibe dos sellos del Programa HuellaChile

Por primera vez la compañía obtiene el sello de reducción, demostrando un avance en la gestión de las emisiones y huella de carbono de la empresa.

En el primer Carbon Forum realizado en Chile, Transbank recibió el sello de cuantificación y el sello de reducción del Programa HuellaChile del Ministerio del Medio Ambiente.

Este logro se obtuvo gracias al desarrollo de un programa de electromovilidad que permitió reducir más del 70% de las emisiones asociadas al transporte, en comparación al camión diésel que se usaba anteriormente para el abastecimiento de la bodega de la Región Metropolitana.

El proceso para demostrar la reducción obtenida consistió en la medición de gases de efecto invernadero entre ambos camiones, y en la comparación de éstos resultados, complemento de un trabajo que se viene realizando desde el año 2022 con la medición de la huella de carbono que exhibe grandes resultados.

"La coordinación entre áreas ha sido



Gracias a la implementación de esta tecnología, la compañía logró disminuir más del 70% de las emisiones en relación a un transporte convencional.

clave para obtener este logro tanto a nivel de la operación general de la empresa, como el del cambio al camión eléctrico. El trabajo en equipo entre el área de Operaciones y Tecnología nos ha permitido un trabajo integrado, incorporando un criterio de sostenibilidad en la cadena de logística de la empresa", comenta Karenina López, Coordinadora de



Karenina López, Coordinadora de Sostenibilidad Transbank.

Sostenibilidad de Transbank.

Huella Chile es un programa voluntario del Ministerio de Medio Ambiente que reconoce a las empresas que han

gestionado su huella de carbono y que tiene como objetivo fomentar el cálculo, reporte y gestión de gases de efecto invernadero (GEI) en organizaciones del sector público y privado.

Otras acciones desarrolladas por Transbank y que apoyan este camino de mejora continua son la reciente mudanza de la

compañía a su nuevo edificio corporativo que cuenta con la Certificación Leed Gold (Liderazgo en Energía y Diseño Ambiental), un sistema de certificación con reconocimiento internacional para edificios sostenibles creado por el Consejo de Edificación Sustentable de Estados Unidos.

Para Transbank, la obtención de estos reconocimientos viene a consolidar el compromiso de la compañía con la sostenibilidad. También refleja la mayor madurez en la gestión del cambio climático y la constante búsqueda de más proyectos para gestionar de manera activa las emisiones de la operación de la empresa año a año.